



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



Cómo redactar contratos en tiempo récord con el “modo cláusula rápida” de Google Docs

En el contexto actual de la abogacía, donde la eficiencia se ha convertido en un factor tan determinante como la precisión, los pequeños atajos digitales pueden marcar la diferencia en el día a día de los profesionales jurídicos. Una de las técnicas más efectivas que comienza a ganar tracción en despachos modernos es la implementación del llamado “modo cláusula rápida” dentro de procesadores de texto como Google Docs. Esta herramienta, basada en el uso de fragmentos de texto inteligentes y atajos personalizados, permite acelerar considerablemente la redacción de documentos jurídicos estándar sin comprometer la calidad técnica.

La premisa es simple pero poderosa: se trata de crear un sistema de atajos de teclado personalizados, como por ejemplo `@@cll`, `@@jurisd`, o `@@resci`, que al ser escritos en el documento se expanden automáticamente en cláusulas completas previamente definidas. Estas cláusulas pueden incluir desde fórmulas introductorias clásicas (“En atención a la legislación vigente...

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |